

Einsatz für das heimische Gewerbe

Die Neujahrsmedienkonferenz der SVP Thurgau hat in ein einem traditionellen Handwerksbetrieb, im Brauhaus Sternen in Frauenfeld, stattgefunden. Damit unterstreicht die Partei ihre Verbundenheit zum Handwerk und zur heimischen Wirtschaft.

Thurgau – SVP-Nationalrätin Verena Herzog erläutert die Schwerpunkte ihrer politischen Arbeit in den vergangenen Jahren. Mit allen Mitteln bekämpfen will Herzog den UNO-Migrations- und den UNO-Flüchtlingspakt, die nicht mehr zwischen an Leib und Leben bedrohten und Wirtschafts- sowie Klimaflüchtlingen unterschneiden und damit Tür und Tor für zusätzliche Migration in die Schweiz öffnen. Diese Pakte müssten dringend vor das Volk.

Zunahme der Bürokratie

SVP-Nationalrätin Diana Gutjahr stellt ernüchtert fest, dass wir weiterhin einen Ausbau und keinen Abbau der Bürokratie haben. Ein unbegreiflicher Entscheid sei beispielsweise die Einführung einer Lohnpolizei. Der Staat mischt sich damit in die Lohnpolitik der Privatwirtschaft ein. Die SVP habe im nur scheinbar bürgerlichen Lager zu



Von links: Gemeinderat Stefan Mühlemann, Nationalrätin Verena Herzog, Nationalrätin Diana Gutjahr, Kantonsrat Ruedi Zbinden.

wenig Unterstützung erhalten, um dies zu verhindern.

Wahlen stellen an

SVP-Gemeinderat und Vize-gemeindepräsident Aadorf Stefan Mühlemann thematisierte die kommunalen Wahlen vom Frühling 2019. Besonders auf Gemeindeebene sei der direkte Draht zu den Bewohnern wichtig. Darum gelte es, das Milizsystem zu wahren und zu verteidigen. SVP-Präsident und Kantonsrat Ruedi Zbinden erläuterte die Situation der SVP Thurgau vor dem Wahljahr 2019. Die Partei hat das Glück, für die Ständeratswahlen zwei profilierte Politiker zur Auswahl zu haben. Die ausgewogene Liste, auch was die Berufsbilder anbelangt, zeige: Die SVP ist eine Gewerbe- und Unternehmerpartei mit aktiven und engagierten Berufsleuten aus verschiedenen Branchen und somit eine echte Volkspartei. ■ eing.